
神戸マラソン将来構想検討委員会の概要 

 

１．設置の理由 

県民・市民のスポーツの振興を図るとともに国内外への震災復興の感謝と兵庫・神戸の魅力の発信に

寄与してきた「神戸マラソン」のこれまでの成果を検証し、特色ある都市型市民マラソンとして持続可

能な大会とするための方策を策定するため「神戸マラソン将来構想検討委員会」（以下「検討委員会」

という。）を設置した。 

 

２．検討項目 

・第１回～１０回大会の検証（中期計画等項目、コロナ検証含む） 

 ・持続可能な大会運営の見直し 

 ・大会方針の見直し                   など 

 

３．委員 

  ・学識経験者、陸上競技関係者、経済・観光関係者、共催団体構成員、行政等の各分野で委員を選定 

番号 分 野 所属・職名 氏 名 

1 スポーツ科学 (委員長) 神戸大学名誉教授 山口 泰雄 
2 競技力向上 一般財団法人兵庫陸上競技協会 専務理事 宮永 正俊 
3 競技力向上 神戸市陸上競技協会 理事長 西角 智成 
4 競技・市民参加 神戸学院大学共通教育センター 准教授  上谷 聡子 
5 協賛（プロモーション他） アシックスジャパン株式会社 取締役 カテゴリー統括部長  井上 太郎 
6 経済活性化  神戸商工会議所 総務部 主任調査役 三宅 雅也 
7 まちの賑わい創出 大阪成蹊大学経営学部 教授 田村 匡 
8 観光・海外誘客 公益社団法人ひょうご観光本部 専務理事 （令和５年６月 20 日から） 佐伯 公宏 
9 観光・海外誘客 一般財団法人神戸観光局 専務理事  中西 理香子 
10 経営・運営 有限会社神戸経営支援センター 代表取締役／兵庫県立大学大学院 特任教授 藤本 秀俊 
11 報道 株式会社朝日新聞社 神戸総局長 （令和５年６月 20 日から） 山崎 直純 
12 報道 株式会社神戸新聞社 事業局長  豊川 聡 

13 行政（ｽﾎﾟｰﾂ振興） 
兵庫県県民生活部 スポーツ振興課 
スポーツ推進調整官（令和５年４月１日から） 織邊 剛 

14 行政（ｽﾎﾟｰﾂ振興） 神戸市文化スポーツ局 スポーツ企画課長  山本 亮子 
 ・松浦 幸浩 前公益社団法人ひょうご観光本部 専務理事  （令和５年６月 19 日まで） 
 ・堀江 泰史 前株式会社朝日新聞社 神戸総局長 （令和５年６月 19 日まで） 
 ・田中 正晴 前兵庫県教育委員会事務局 スポーツ振興課長 （令和５年３月 31 日まで） 
 

４．検討の経緯 

○第１回検討委員会       日時：令和５年３月３日（金）15：30～   

内容：神戸マラソンの現状と経緯について確認 
 

〇第２回検討委員会       日時：令和５年６月 30日（金）13：15～   

 内容：中期計画の課題項目について評価と検証を行い、課題を整理し対応策を議論 
 

〇第３回検討委員会       日時：令和５年８月 23日（水）10：00～   

内容：課題解決に向けた具体的な方策について幅広く議論 
 

〇第４回検討委員会       日時：令和５年 10月６日（金）13：30～   

内容：全体の将来構想提言案の提示 
 

〇第５回検討委員会       日時：令和５年 12月 18 日（月）10：00～   

内容：神戸マラソン将来構想 最終提言とりまとめ 

（別紙２） 


